



La Asociación de Diabéticos obtuvo 800 euros en su subasta de arte

M.M.G. / ÁVILA

La Asociación de Diabéticos de Ávila celebró ayer una subasta de arte benéfica con el objetivo de recaudar fondos para continuar trabajando con las personas que sufren esta enfermedad. En total se vendieron, por más de 800 euros, cinco de los doce cuadros que se ofertaban donados por pintores veteranos y noveles de Ávila. Entre las pinturas subastadas destacan obras de Arturo, Pajares, Juan Antonio Piedrahíta, junto a las de Álvaro López Tejada o Carlos Lasañez, entre otros.

El dinero recaudado se empleará en potenciar proyectos como sus campamentos de verano, sus charlas diabetológicas o una futura Escuela de Pa-

dres. La presidenta de la Asociación, Vanesa Garrido, anunció ayer además que la Asociación pretende plantear al Ayuntamiento un proyecto de apoyo domiciliario a las personas mayores diabéticas, muchas de las cuales necesitan ayuda, por ejemplo, a la hora de suministrarse la insulina o de controlar sus niveles de glucosa a lo largo del día.

La presidenta de la Asociación anunció ayer que el resto de los cuadros que ayer no encontraron dueño permanecerán expuestos en la Hostería de Bracamonte, con el fin de que puedan ser contemplados y comprados por las personas interesadas en el buen arte y en las causas benéficas.